

COMMISSION SCOLAIRE
Rapport de la réunion du 30 janvier 2025
Salle des séances - Hôtel de Ville

Membres présents :

PEIFFER Tom, ROETTIGERS Gérard, HALSDORF Annick, REEFF Joëlle, MANGEN Max, BECHET Olivier, GONNERING Joelle, HALSDORF Pat, PAULY Lisa, KASEL Gene, KONS Katja, RIES Anne, FRIEZA Jason, BESENIUS Claude, HALSDORF Claude, JUNCKER Edmée, MARIUTTO Isabelle, FRITSCHER Melissa, WEIS-COLLE Suzi

Membres excusés : KUC Elzana, PINTO Ana, WAGNER Elisabeth

Accueil des nouveaux membres

Le président de la commission scolaire, Tom Peiffer, souhaite la bienvenue aux deux nouveaux membres :

Lisa Pauly, titulaire au cycle 2.1 et Joëlle Gonnering, titulaire au cycle 3.1.

Toutes deux sont également membres du comité d'école. Elles se présentent aux membres de la commission scolaire.

Tom Peiffer les remercie chaleureusement pour leur motivation et leur engagement au service de la commission.

Ordre du jour

1. Présentation du projet "Kannergemengerot"

Madame Isabelle Mariutto, du Service Enfance, présente le projet "Kannergemengerot" (KGR).

Elle expose en détail la structure, les étapes du processus ainsi que les rôles des différents acteurs impliqués dans ce projet. La présentation intégrale est jointe en annexe.

Tom Peiffer informe également -sur l'ouverture officielle du projet Pippilotta et son village KIVI, situé à 2, rue Guillaume à Ettelbruck.

Ce projet, initié par l'ASBL UP_FOUNDATION, est destiné aux enfants de 0 à 6 ans.

Le Kids' Village ~~voyagera~~ s'établira à plusieurs endroits à travers le du Luxembourg, avec une halte-présence de six mois à Ettelbruck, de mars à fin août 2025.

2. Projet de la nouvelle école fondamentale et maison relais à Warken

Monsieur Sacha Oberweis fait le point sur la situation actuelle des infrastructures scolaires :

- Cycle 1 : Rue Dr Klein et site « Um Boeschel »
- Cycles 2 à 4 : Place Marie-Thérèse
- Maison relais actuelle : Ettelbrécker Kannerbuerg, 46, rue Grande-Duchesse Charlotte

Vision de la commune : créer trois pôles scolaires de quartier, chacun avec une maison relais intégrée :
à Warken, à la Place Marie-Thérèse et sur le site actuel de l'Ettelbrécker Kannerbuerg.

Le conseil communal a voté, en date du 3 mars 2025, le budget pour la construction de la nouvelle école à Warken.

La rentrée sur ce nouveau site est prévue pour l'année scolaire 2029/2030.

Le projet de contournement national a entraîné des adaptations au projet. Une protection acoustique sera installée pour limiter les nuisances sonores.

Un espace "Kiss & Go" ainsi que des quais de bus sont prévus.

Des idées pour le plan architectural sont élaborées par différents groupes de travail comprenant :

- Le ministère de l'Éducation Nationale
- Des enseignants
- Des éducateurs de la maison relais
- Des fonctionnaires communaux

Un hall sportif sera intégré au sous-sol, accompagné d'un grand parking. Le hall sera accessible aux clubs sportifs locaux. S. Oberweis présente les plans et commente les fonctions des différentes salles. Le ministère de l'Éducation nationale accordera une subvention pour chaque élève fréquentant la commune.

Un paysagiste est mandaté pour l'aménagement des espaces verts autour de l'école. L'accessibilité PMR (personnes à mobilité réduite) est pleinement intégrée dans les plans. Les coursives extérieures serviront également d'ombrage naturel en été.

La signalétique intérieure et extérieure du bâtiment intégrera des éléments artistiques. Un appel à projets sera lancé, via le service de communication, à destination d'artistes spécialisés en graffiti.

Le projet s'inspire aussi des idées formulées par le « Kannergemengerot ».

3. Divers

Le problème des retards sur la ligne de bus C – Warken, concernant les enfants du cycle 1 se rendant à l'école de la rue Dr Klein, est résolu depuis le 6 janvier 2025. Le conseil communal a accordé le budget pour un deuxième bus sur cette ligne. Depuis la mise en circulation de ce second bus, plus aucun retard n'a été signalé.

Clôture de la séance

Tom Peiffer remercie Isabelle Mariutto et Sacha Oberweis pour leurs présentations très détaillées et informatives.

La réunion est close à 21h00.

Prochaine réunion

La prochaine réunion de la commission scolaire est fixée au 15 mai 2025 à 19h00, dans la salle des séances au rez-de-chaussée de l'Hôtel de Ville.

Ordre du jour :

- Présentation du projet d'organisation scolaire 2025/2026 -Max Mangan
- Divers

La Secrétaire
Suzi Weis-Collé

Le Président
Tom Peiffer

Annexe : - Présentation 'Kannergemengerot'